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令和元年度第３回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和元年６月２５日（火）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

横坂隆司教育長、星野貴昭委員、飯田富美子委員、平形昇委員、中村俊生委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

藤井隆教育部長、北澤昇教育総務課長、角田義行学校教育課長、角田浩生涯学習

課長、小池雅典文化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀教育総務

課長補佐

５ 開会宣言（午後２時００分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、６月２５日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が平形昇委員を指名

８ 日程第３ 議案第８号 沼田市給食センター運営委員会委員の委嘱について

教育総務課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

９ 日程第４ 議案第９号 沼田市立図書館図書複写要綱の一部を改正する告示につ

いて

生涯学習課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定
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10 日程第５ 教育長報告

（教育長）

・教育委員の皆さまには、先月から学校訪問でお世話になっているところである

が、気付いた点等あれば、随時お知らせ願いたい。

・６月議会が４日から１４日まで開かれたが、５名の議員からの教育委員会関係

の一般質問１１項目について報告したい。

（１）広島・長崎への小中学生の平和派遣について

（２）沼田城跡調査の進捗状況と成果について

（３）通学路の安全対策について

（４）熱中症対策について

（５）がん教育の現況について

（６）生涯健康に暮らすためのがん教育について

（７）登下校時の安全対策と見守り対策について

（８）校外学習について

（９）職場体験について

（10）部活動の現状と大会への参加について

（11）学校区の見直しや統廃合、複式学級の予定について

・６月の定例校長会で各校長に話した内容を報告したい。

（１）学校訪問Ａを学校経営に生かす。

（２）登下校の安全に関する指導について、見直し改善をする。

（３）熱中症対策について（市教委作成マニュアルの活用、管理職の適切かつ柔

軟な判断）

（４）服務規律について（体罰や不注意な言動に対する指導の徹底）

（教育部長）なし

（教育総務課長）

・給食センター整備事業に係る工事入札等結果について

・学校施設長寿命化計画策定業務委託について

・７月の主な行事予定について

・総合教育会議について

・学校施設耐震対策の完了について

（学校教育課長）

・外国語指導助手の契約について

・夏季休業中における完全休業日について

・沼田市中体連春季大会結果等について

（生涯学習課長）

・第１１２回市民ハイキングについて

・第２１回沼田ネイチャーキッズの開催について

・沼田市人権教育指導者養成講座の開催について
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・図書館システム及び図書館コンピュータ機器リース業務委託契約について

（文化財保護課長）

・沼田市歴史資料館第２回企画展の開催について

・旧土岐邸洋館解体移築工事進捗状況について

・国登録有形文化財 旧日本基督教団沼田教会紀念会堂解体移築工事にかかる契

約予定について

（スポーツ振興課長）

・（仮称）利南運動広場整備工事にかかる入札結果について

・各種大会の結果について

・各種大会の開催について

・プールのオープンについて

（平形委員）

教育長報告で熱中症についての話があったが、小中学校のエアコン設置工事の

状況はどうなっているのか。

（教育総務課長）

概ね順調に進んでおり、完成検査も始まっている。

（中村委員）

夏季休業中における完全休業日の設定について報告があったが、夏休み中の先

生方の勤務時間を教えていただきたい。

（学校教育課長）

夏休み中であっても、基本的に通常の勤務時間と同じである。

（飯田委員）

学校施設長寿命化計画策定業務委託について、どういったことをするのか。

（教育総務課長）

各学校の老朽化度合等、建物を調査し、建て替えが良いのか長寿命化改修が良

いのかなどの年次計画を策定するものである。

（星野委員）

旧日本基督教団沼田教会紀念会堂解体移築工事について、入札が不調で、今後、

契約に向けての事務を進めるとのことだが、工期は間に合うのか。

（文化財保護課長）

工期が間に合うように事務を進めたい。

（中村委員）

市民ハイキングの応募状況を教えていただきたい。

（生涯学習課長）

４１人の申し込みがあり、スタッフ６人と合わせて、４７人の参加となる。
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（星野委員）

夏季休業中における完全休業日について、沼田市では３年目を迎えるとの説明

があったが、現場の先生方の声はどうか。

（学校教育課長）

教職員からは、有り難いという声を聞いている。

（中村委員）

学校訪問の際にグループ学習をしている様子を見たが、効果はどうなのか。

（学校教育課長）

対話的な学びの中で、隣同士などのペアや数人のグループでの話し合いが活発

に行われている。自分の考えをしっかりもち、相手に伝えることはとても重要

なことである。

11 閉会宣言（午後３時００分）


